

La última jornada de traslado de la atención cerrada desde el Hospital San Martín de Quillota al Biprovincial Quillota Petorca se vivió hoy, en que fueron transportados 38 pacientes en 5 caravanas de ambulancias del SAMU SSVQ, SAMU Metropolitano y las ambulancias de la Unidad de Movilización hospitalaria. La jornada se cumplió de acuerdo a la planificación diseñada con antelación por el equipo de Puesta en Marcha con la participación de todos los equipos hospitalarios y técnicos.

La operación completa que duró dos jornadas, contó con la participación logística del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y su red de Hospitales, además de Carabineros, Bomberos, la Municipalidad de Quillota, PDI y todas las instituciones que prestaron apoyo a este gran operativo que permitió transportar alrededor de 110 pacientes en total, desde el antiguo Hospital San Martín de Quillota al Biprovincial Quillota Petorca.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En total fueron 12 caravanas de ambulancias en ambas jornadas, las que cumplieron con el importante rol de trasladar a los pacientes, desde bebés, adultos y personas mayores, a cada uno de los servicios clínicos, siendo ingresados por distintas áreas de recepción dentro de la Unidad de Emergencia, en una coordinación precisa, coordinada y fluida.

Así también, en cada viaje un completo equipo de trabajadores de empresa externa, realizaban aseo completo a cada una de las ambulancias, en una acción rápida y eficiente.



Balance de ambas jornadas

Omar Ogalde, Director (S) del Hospital Biprovincial Quillota Petorca realizó un balance de lo que fue esta jornada y la operación completa que significó un gran desafío para toda la comunidad hospitalaria,

"Estamos contentos, cerrando un ciclo de traslado exitoso, planificado de años, el traslado de la atención cerrada del Hospital San Martín de Quillota al Hospital Biprovincial Quillota Petorca. La comunidad tiene que estar expectante que ahora a contar del lunes, vamos a recibirlos en este Hospital como se merecen, con infraestructura nueva, con equipos de última generación y con funcionarios que están muy comprometidos, motivados y contentos de estar en este nuevo centro hospitalario. Yo había participado otras veces de otros



traslados, pero nunca de esta envergadura. La verdad es que estoy muy contento, emocionado de haber sido parte de este hito histórico para la provincia de Quillota y Petorca y a seguir creciendo ahora. Ahora la ciudadanía nos va a demandar brindar una atención mucho más humanizada y profesional."

En tanto, la Dra. Rosemarie Aravena, Jefa de Puesta en Marcha del Hospital Biprovincial Quillota Petorca destacó: "El tener toda esta gente en torno a este proceso de trasladar pacientes hospitalizados ha sido muy enriquecedor, muy conmovedor y para mí ha sido una cosa que no podría haber dimensionado si no lo hubiese vivido. Yo creo que a cada uno de los que hemos participado nos pasa eso, sabíamos que iba a ser, pero nunca de esta manera. El cansancio en el cuerpo se siente, pero creo que estamos tremendamente satisfechos con lo que hemos logrado hasta ahora. El haber trasladado un Hospital de 212 camas, en un día y medio, con un despoblamiento de prácticamente dos semanas, creo ha sido la causa por la que nos demoramos un día y medio en evacuar lo que nos quedaba. Lo que queda ahora es el traslado de los pacientes de la Urgencia a los servicios de hospitalización y tenemos pronosticado para el día sábado, el traslado de la Urgencia propiamente tal, y entonces ahí vamos a dar por terminado lo que es la apertura de las áreas de hospitalización."

Atención humanizada

La operación tuvo grandes momentos a destacar como fue la llegada del primer paciente al nuevo Hospital , se trata de Mateo, un pequeño de un mes y medio que fue hospitalizado en Pediatría del nuevo Hospital y recibido con cariño por todo el equipo y su mamá , que lo **esperaba** ansiosa de poder abrazarlo. El Dr. Fernando Paz, Jefe de Unidad del Niño del Hospital Biprovincial, señala:

"Fue muy emocionante el cambio hasta este nuevo Hospital que es maravilloso y donde vamos a poder atender de forma mucho más digna a nuestros pacientes y a sus familiares. A sus mamás que van a poder quedarse mucho más cómodas acompañando a sus niños durante toda la noche y van a poder tener muchas más comodidades como baños y otras cosas por las que estamos muy contentos. El proceso fue correcto, no hubo ningún problema, y la verdad es que demuestra el tremendo trabajo del equipo de Puesta en Marcha y del trabajo que realizaron las enfermeras y el personal de la unidad para ir programando todos los pasos que había que hacer "

Así también Cristina Vilches paciente trasladada y Hospitalizada en el Servicio Médico Quirúrgico del nuevo Hospital se mostró satisfecha con el traslado y además pudo contactarse por video llamada con sus familiares, para generar tranquilidad tanto en ella, como a su familia. Así como ella, los pacientes que llegaron en estos dos días pudieron



contactarse con sus seres queridos a través de los equipos de cada Servicio.

Importante destacar también que a pocas horas de haber sido trasladada al nuevo Hospital, se produjo el primer nacimiento, Ángel Díaz Carrasco, que nació en muy buen estado salud al igual que su mamá, Darlyn Carrasco, siendo atendidos con esmero por los equipos de Maternidad y Neonatología. Hasta el momento, se han registrado 5 partos en el nuevo Hospital.

Termina "Operación Traslado"

Finalmente, los dos últimos pacientes de toda la operación traslado, fueron recibidos con aplausos por los equipos de recepción, solo 6 pacientes de la Unidad de Emergencia serán trasladados posteriormente, en ambulancias individuales.

Cabe señalar que la Unidad de Emergencia del nuevo Hospital abrirá sus puertas oficialmente en el nuevo Hospital el sábado 15 de octubre y la antigua Unidad del Hospital San Martín seguirá funcionando con un turno operativo durante una semana más, para recibir y orientar a quienes, por desconocimiento, lleguen a las antiguas dependencias.

De esta manera, el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca comenzará a funcionar en plenitud a contar del lunes 17 de octubre, tanto en atención abierta como cerrada.









y tú, ¿qué opinas?